

Apuestan a prevenir adicciones



Autoridades anuncian el Programa de Prevención y Atención Integral de las Adicciones del Estado de Jalisco; buscan detectar riesgos. Foto: Grupo REFORMA

Mariana Jaime

Guadalajara, México (11 mayo 2016).- La detección de riesgos sobre consumo de sustancias nocivas que ocasionen adicción, es parte del Programa de Prevención y Atención Integral de las Adicciones del Estado de Jalisco, anunciado este miércoles.

Este plan está diseñado para abordarlos entre el 2016 y 2018, con modelos de intervención temprana, tamizajes, generación de redes escolares, promoción de

estilos de vida saludables en escuelas, socialización de la cultura, participación municipal, edificios libres de humo de tabaco y articulación transversal, como parte de las estrategias de prevención.

Gustavo Iglesias Rosales, secretario técnico del Consejo Estatal Contra las Adicciones en Jalisco (CECAJ), ofreció algunos resultados de la Encuesta Nacional de Consumo de Drogas en Estudiantes 2014 (Encode), de los que concluyó que se deben llevar programas preventivos a las primarias, enfocados al desarrollo de habilidades sociales y prácticas objetivas de parentalidad en el contexto escolar.

"Aunque los niveles de consumo en nuestro País son por debajo de la mayor parte de los países del continente, una proporción importante ha iniciado el consumo en la adolescencia, y las propuestas que se derivan de esta encuesta son: políticas claras en prevención de consumo de drogas, intervenciones basadas en evidencias con bajo costo, mejores herramientas tanto a los niños como a los padres y maestros, así como mejorar la convivencia, el entorno social y educativo y tener mejores respuestas ante el problema de consumo de drogas y el problema de salud mental", manifestó Iglesias Rosales.

Esto ocurrió en la Preparatoria 7 de la Universidad de Guadalajara, ubicada en Zapopan, escuela donde cursaron el bachillerato el Gobernador Aristóteles Sandoval Díaz y el Secretario de Salud, Antonio Cruces Mada, y que actualmente es una de las 15 escuelas en la zona metropolitana y 17 de la Zona Norte, que consta de una Red Escolar de Prevención de Adicciones en el Estado.

El Mandatario, que también encabezó el acto protocolario, interactuó con los estudiantes y escuchó un par de propuestas e inquietudes que le expusieron.

El programa iniciará en agosto y también está integrado por estrategias de tratamiento, capacitación, normatividad e investigación.

Fuente: www.mural.com